

# *L'ONU dénonce l'impact de la violence sur les enfants en Colombie*

---



Nations Unies, 13 janvier (RHC) Un rapport rendu public à l'ONU révèle que les enfants en Colombie continuent à souffrir de l'impact des hostilités, malgré une diminution constante des violations dont ils sont victimes depuis la signature de l'Accord de paix.

Le porte-parole du plus haut représentant des Nations Unies, Stéphane Dujarric, a déclaré que le recrutement et l'utilisation de mineurs par des groupes armés figuraient parmi les violations les plus

fréquentes.

En outre, le rapport du Secrétaire général sur les enfants et le conflit armé en Colombie, qui couvre la période allant de juillet 2019 à juin 2021, met en garde contre le fait que la pandémie de Covid-19 a parfois empêché de vérifier les informations et allégations.

Au total, 118 enfants et adolescents, dont certains n'avaient que deux ans, ont été tués (78) et mutilés (40). Trois d'entre eux étaient vénézuéliens, détaille le site officiel de nouvelles de l'ONU.

De même, le rapport confirme le recrutement et l'utilisation de 220 mineurs par des groupes armés, ce qui a souvent "conduit à d'autres violations graves" telles que le meurtre ou la mutilation.

Le rapport de l'ONU indique que 14 enfants âgés de 2 à 15 ans ont été victimes de viol et d'autres formes de violence sexuelle, mais bon nombre de ces abus ne sont pas comptabilisés car ils ne sont pas signalés.

Cinq ans après la signature de l'Accord, le processus de paix en Colombie doit faire face à de nombreux défis pour se consolider à long terme, notamment la violence et les assassinats incessants d'anciens guérilleros, de dirigeants sociaux, de défenseurs des droits de l'homme et d'autres militants.

C'est pourquoi l'Organisation des Nations Unies appelle au renforcement de la présence de l'État pour faire cesser ces agressions et assurer la stabilité du pays.

Dans le même temps, le Gouvernement de Bogota s'efforce de présenter un panorama de succès dans ses programmes de mise en œuvre de l'accord, malgré les nombreuses plaintes et revendications des citoyens et des organisations politiques et sociales. (Source:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/282695-lonu-denonce-limpact-de-la-violence-sur-les-enfants-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**